

Spitzenleistungen mit dem Degen beim Duel de lionceaux



Fechter des Fechterringes mit vier Podestplätzen

Der Fechternachwuchs des Fechterringes Hochwald Wadern konnte sich beim internationalen Degenjugendturnier duel de lionceaux in Luxemburg eindrucksvoll in Szene setzen: So konnte Luca Haas im Jahrgang 2001/2002 mit präzisen Angriffen unter 35 Startern einen hervorragenden 2. Platz belegen. Vereinskollege Philipp Zens konnte ebenfalls in dem starken Teilnehmerfeld dieser Alterklasse mit präzisen Paraden Akzente setzen und belegte in der Endabrechnung einen starken dritten Platz. In der Altersklasse des Jahrgangs 2003/2004 konnten mit Anna Zens und Valentino Marx ebenfalls zwei Fechter bis ins Halbfinale des Wettbewerbs sich vorfechten, Anna verlor dann mit 8:6 Treffern gegen den Luxemburger Carloman Russu, Valentino Marx verlor knapp mit 8:7 Treffern gegen die spätere Turniersiegerin Janina Amuser aus Solingen, was in der Endabrechnung zwei dritte Plätze für Hochwälder bedeutete. In der Altersklasse der B- Jugend belegte Joshua Irsch Platz 24.



Trainerin Stefanie Marx zeigte sich beeindruckt von der Leistung der Hochwälder Fechter: "Unsere Fechter konnten heute bei einem qualitativ und quantitativ stark besetzten Turnier die erlernte Technik in einem taktischen Rahmen super umsetzen, Chapeau an unsere Jugendfechter..."

Aus: SZ und Wochenspiegel im März

